



V Domingo de PASCUA 18 mayo '25 – Ciclo C



TODOS A UNA



AMBIENTACIÓN

Nos encontramos en el contexto de la última cena. Es la Pascua, el tiempo nuevo de la Iglesia, de la vida, nueva posibilidad. Realidad en la que tu Señor permaneces siempre con nosotros.

Abrámonos a la verdadera fe, dispuestos a recorrer el camino que nos lleva a tu Reino.

Hagamos posible la tierra nueva, desde el amor; lugar de Dios, lugar de cada persona.

Tú nos invitas a vivir el único mandamiento, amándonos unos a otros, y tal como lo haces Tú con cada uno de nosotros, sin medida.

Glorifiquemos la vida, entregando vida.

CANTO. ANTONIO MATA - QUE LOCURA ES ESTA

<https://youtu.be/lr-oOYC7Vwk?si=gSbalNBwSxi9utci>

EVANGELIO – Juan 13, 31-33a. 34-35

"Cuando Judas salió, dice Jesús: «Ahora ha sido glorificado el Hijo del hombre y Dios ha sido glorificado en él. Si Dios ha sido glorificado en él, Dios también le glorificará en sí mismo y le glorificará pronto.» «Hijos míos, ya poco tiempo voy a estar con vosotros." "Os doy un mandamiento nuevo: que os améis los unos a los otros. Que, como yo os he amado, así os améis también vosotros los unos a los otros. En esto conocerán todos que sois discípulos míos: si os tenéis amor los unos a los otros.»

Para profundizar la Palabra hoy (*Marie-Noëlle TABHUT*)

Hch 14, 21b-27. Un objetivo ejemplar para un viaje misionero: Pablo y Bernabé, por donde pasan, anuncian el Evangelio, pero, después, vuelven a las comunidades recientemente fundadas, para animar a los discípulos.

Salmo 144, Ternura de Dios por sus obras. Bondad del Señor hacia todos. La puerta de la fe abierta a las naciones.

Ap 21.1-5a. Una creación nueva, una ciudad santa, venida del cielo, cerca de Dios: no se trata de vanas esperanzas, sino de promesas que san Juan recibió un día, en una visión, y tuvo el privilegio de contemplar la realización.

Juan 13, 31-33a. 34-35. Las primeras frases de este texto son como un conjunto de variantes sobre la palabra «gloria»; «cuando Judas se marchó, Jesús declaró: «Ahora, el Hijo del hombre es glorificado, y Dios es glorificado en Él, Dios, en su momento, le dará su propia gloria.» Es este texto, según Jesús, es en el momento en el que Judas se marcha de noche para traicionarlo, que Jesús, cumple su vocación de ser el reflejo del Padre. Vemos que, reflexionando, Juan ha comprendido que, en realidad, era la hora de la gloria de Jesús: porque es ahí donde el Hijo revelaba hasta dónde va el amor del Padre. Es en la segunda parte de nuestro texto, es

cuando aquellos que contemplan ese misterio de amor loco de Dios se vuelven capaces de amar como Él ama. Jesús une bien las dos cosas: primero dice «ahora, voy a revelar al mundo hasta dónde va el amor del Padre» y después: “ahora os doy un mandamiento nuevo, que consiste a amar de la misma manera”. Y esto, guiados completamente por su Espíritu. ¡Somos pues invitados, en primer lugar, a un acto de fe!: Creer que su Espíritu nos habita, que sus recursos de amor nos habitan que, en adelante, tenemos capacidad para amar, que nos es posible amar «como» Él porque su Espíritu actúa en nosotros. Jesús no ignora, en absoluto, las dificultades que esto comporta, pero no hay que confundir amor y sensibilidad. Jesús viene a mostrar con actos como debemos amar; recordemos el contexto: la acción tiene lugar durante la última cena con sus discípulos. Jesús comienza por lavarles los pies, el hecho les sorprende: Él, el Señor y el Maestro, se hace su siervo. Y Jesús termina diciendo: “Este es el ejemplo que os he dado; lo que he hecho por vosotros haceldo vosotros también”. Esto es amar “como” Él nos amó... y, después de todo, si reflexionamos sobre el hecho, es posible servirnos los unos a los otros, incluso a aquellos que no nos atraen. Mientras tanto, no debemos olvidar jamás ese grito de victoria de Jesús el día de la última cena: “Ahora el Hijo del hombre es glorificado (es decir: revelado como siendo Dios), y Dios es glorificado en él”, la humanidad es introducida en la gloria de Dios, en la presencia de Dios, en la vida de Dios en el acontecimiento de la Pasión-Muerte-Resurrección.

Pistas para la oración

- Mírate, mira tu vida, tu día a día ¿cómo es tu amor hacia ti, hacia los demás?
- Comparte este descubrimiento con Jesús.
- ¿Cómo manifiestas el amor a las personas que viven cerca de ti?



MÚSICA AMBIENTAL.

Le Jardin Feerique de Maurice Ravel - Daniel Estrem

<https://youtu.be/Lg7-74TaUA8?si=9qD8ftuEf-KgkKOt>

AMAOS, AMAOS, AMAOS

Solo el amor convierte
en milagro el barro,
solo el amor consigue
cambiar a la persona
que puede cambiar
el mundo.

Solo el amor hace
posibles las cosas.

Amamos, amaos como yo.

Abrid vuestras casas,
dejad que entren todos,
preparad la acogida
hecha gesto sencillo,
palabra, sonrisa, ternura.

Amamos, amaos como yo.

Dejad que afloren
sentimientos, experiencias,
bonitos recuerdos

que amasan el presente
y construyen el futuro.

Amamos, amaos como yo.

Dad toda la posibilidad
que está en vuestra mano,
no deis nada por perdido,
asumid lo que os ayuda
a crecer y ser mejor.

Amamos, amaos como yo.

Confiad, no dudéis
innecesariamente,

aceptad la diferencia,
respetad siempre,
aunque no compartáis
posturas u opiniones.
Amamos, amaos como yo.
Sed uno en el Padre,
forofos entusiastas,
generad comunidades
abiertas a toda persona,
compartid los dones,
que todo esté a disposición.

Amamos, amaos como yo.
Aceptad y sobrellevad
esas pequeñas cruces,
esas realidades ordinarias,
esas cosas que nos tumban,
recuperad fuerza
y levantaos.

Amaos y amad como yo.

Yo os quiero a todos,
quereos entre vosotros.
Todos nos necesitamos,
todos nos apoyamos.

Si nos amamos
unos a otros, quizás,
nos entenderemos,
nos comprenderán y
comunicaremos mejor.

Amaos.

CANTO. Forofos | Hakuna Group Music

<https://youtu.be/MRL3Ifsl3kE?si=LtlbUKVxAnXexOOX>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana

C/ Madre Ráfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org

**Cuidando
Protegiendo**



GLOBAL COMPACT
ON EDUCATION